

INFORMACION NACIONAL

VIDA DE BARCELONA

MADRID

Telegramas de felicitación de los países hispanoamericanos

GRATITUD DE CROACIA
Madrid, 21.— El jefe del gabinete diplomático del señor ministro de Asuntos Exteriores, señor Ximénez de Sandoval, ha recibido esta tarde a los representantes de la Prensa nacional y extranjera, a los que manifestó que como motivo de la fiesta nacional del 18 de julio, se han recibido en el Ministerio telegramas muy cordiales de felicitación de varios jefes de Estado y ministros de Negocios Extranjeros de diferentes países, especialmente hispanoamericanos. En todos ellos se hacen votos por la prosperidad de España y por el logro final de la árdua tarea iniciada en fecha tan gloriosa. También se ha recibido un telegrama altamente expresivo del ministro de Negocios Extranjeros de Croacia, agradeciendo al Gobierno español el reconocimiento «de jure» de la vieja nacionalidad renacida, y expresando el deseo de que las relaciones entre los dos pueblos sean fuertes y profundas, en servicio de los ideales comunes y de la causa de la civilización europea.—Cifra.

LABOR DEL GOBIERNO SE DECLARA LIBRE LA VENTA Y CONTRATACION DEL AZAFRAN

Madrid, 21.— El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana, entre otras, la siguiente disposición:
Industria y Comercio: Orden por la que se declara libre la venta y contratación del azafrán. La Delegación especial del Azafrán procederá en el menor plazo posible a la liquidación de las obligaciones pendientes. Esta Delegación cesará en la expedición de guías para la circulación del azafrán, que podrá circular libremente.—Cifra.

LA REORGANIZACION DE LA COMISARIA GENERAL DE ABASTECIMIENTOS

Madrid, 21.— El «Boletín Oficial del Estado» publica una disposición del Ministerio de Industria y Comercio, dictando normas para la ejecución de la ley de 24 de junio de 1941, sobre reorganización de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

Se crean diez zonas de abastecimientos, comprendiendo la quinta las provincias de Lérida, Tarragona, Barcelona, Gerona, Huesca y Zaragoza.

Por la misma disposición se nombran: secretario general de la Comisaría de Abastecimientos y Transportes, a don Juan de Leiva Andía, abogado y asesor del Servicio Nacional del Trigo; director técnico de Recursos y Distribución, a don José Olivares y Navarro, inspector de zonas económicas y juez de primera instancia e instrucción; director técnico de Consumo y Racionamiento, a don Ramiro Campos Turmo, jefe de los Servicios de Abastecimiento y teniente coronel de Intendencia; comisario de Recursos de la zona primera, a don Ramón Garrido Domínguez, ingeniero agrónomo; de la zona segunda, a don José Montero Tizado, actual subdelegado de Abastecimientos de Córdoba; de la zona tercera, a don Pablo Julián Cazalle Romero, jefe de la Sección Agronómica de Barcelona; de la zona cuarta, a don Manuel Pérez Fernández, jefe de sección de la misma y teniente coronel de artillería; de la zona quinta, a don José Larín Echevarría, comandante de Ingenieros de la zona sexta, a don Eusebio Alonso Moreno, inspector nacional del Servicio del Trigo; de la zona séptima, a don Benito Cid de la Llave, capitán de Intendencia; de la zona octava, a don Antonio Quiñones Robles, capitán de Intendencia; de la zona novena, a don José Centeno Pérez, capitán de Infantería; y de la décima a don Félix Navarro Nieto, coronel de Intendencia.

IMPORTANTE NOTA DEL SINDICATO NACIONAL TEXTIL

Madrid, 21.— El Sindicato Nacional Textil ha facilitado una nota por la que se anuncia que a partir del 1.º de octubre próximo, ningún fabricante almacenero al por mayor podrá vender a quienes no estén provistos y presenten su tarjeta de comprador, cuyo número habrá de constar obligatoriamente en todas las facturas que se produzcan desde la mencionada fecha. Con esta medida se pondrá término a los abusos a que dan lugar la presencia en el mercado textil de personas que actúan como compradores, sin tener las condiciones de comerciantes legales, y a la vez se regulará debidamente los márgenes de utilidad a los intermediarios. Los comerciantes podrán solicitar la correspondiente tarjeta en la Jefatura Local de la C. N. S.—Cifra.

DE LA CONCENTRACION SINDICAL DE VALENCIA

Importantes manifestaciones del camarada Arrese

Valencia, 21.— Al marchar de esta capital el ministro secretario general del Partido, camarada Arrese, habló brevemente con los periodistas respecto al acto celebrado el domingo. Como quiera que la versión dada de las palabras del ministro es inexacta, reproducimos a continuación la verdadera. Dijo así el camarada Arrese: «Si de los actos de la Falange cupiera hacer alabanzas, este de Valencia sería uno de los que más felicitaciones merecería. Ver como hemos rescatado una masa inmensa, que sin nosotros hubiera formado ciegamente en las masas del marxismo, no sólo es motivo de orgullo, sino también de satisfacción. Sin embargo, son muchos los que creen que es poco el camino andado; no nos gusta mirar hacia atrás. Pero a esos que nos critican si les invitamos a que lo hagan, pero que lo hagan con lealtad, que lo hagan para que, después de convencidos, vengan a formar con nosotros en la tarea pesada para llevar a España por el camino de la cuesta arriba.»

PROVINCIAS

LA OBRUNA EL OFRENDA AL APOSTOL SANTIAGO.— EL MINISTRO DE MARINA REPRESENTA AL CAUDILLO

Santiago de Compostela, 21.— El día 25, festividad de Santiago, hará la ofrenda nacional, en nombre de S. E. el jefe del Estado, el ministro de Marina, a cuya invocación comenzará el excelentísimo señor Arzobispo de Santiago, doctor Tomás Mumis Pablo. La ofrenda, que consiste en mil escudos, oro, hoy en equivalencia a pesetas, fue instituida en 1643 por las Cortes de León y Castilla, a iniciativa de Felipe IV.—Cifra.

SEVILLA CUMPLIMIENTO DE SENTENCIA CONTRA UNOS ATACADORES

Sevilla, 21.— Por la Capitanía General de la región ha sido autorizada la siguiente nota: «El sábado día 19, a las siete de la tarde, fueron ejecutados en la plaza pública de Espiel (Córdoba) Juan Fernández García y 14 más condenados a la última pena por un consejo de guerra celebrado en aquella plaza, como autores de un delito de atraco a mano armada, en un des poblado.»—Cifra.

MARRUECOS EL HOMENAJE DEDICADO AL GLORIOSO EJERCITO ESPAÑOL POR EL PUEBLO DE MELILLA

Melilla, 21.— Con la bendición y entrega de catorce banderas a los cuerpos de la guarnición y la bendición e inauguración de un monumento dedicado al Ejército, se ha celebrado el homenaje que a éste tributa el pueblo de Melilla. Desde muy temprano, los gigantes y cabezudos precedidos de varias bandas de música, recorrieron las principales calles, para concentrarse en la Avenida del Generalísimo que desde la plaza del Comandante Benítez hasta la de España, había sido adornada con alfombras de flores naturales. A las nueve y media de la mañana llegó el general jefe del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo, general García Valiño, quien revistó las fuerzas allí concentradas. Poco después dio comienzo una misa de campaña, a la que asistieron, también, los generales Barriomán, Delgado, Serrano, Santa Pau y Gándara, el alcalde y demás autoridades civiles, militares y eclesiásticas y jerarquías del Movimiento. El general García Valiño, a los acordes del himno nacional, descubrió el monumento dedicado al Ejército, y el alcalde, pronunció un discurso, así como también el general jefe del Ejército del Maestrazgo, que fueron aplaudidos. Acto seguido, el vicario de Melilla bendice las banderas, adquiridas por suscripción popular, que fueron entregadas por las respectivas marinas a los jefes de los Cuerpos, tras la lectura de unas patrióticas cuartillas. Durante el acto volaron varios aparatos de aviación y se dio suelta a infinidad de palomas. Se rezó un responso por los Caídos y se inició un desfile en el que tomaron parte flechas terrestres y navales, Frente de Juventudes Femeninas, Ex combatientes, C. N. S. y demás organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., con las banderas nacionales y del Movimiento.

Por la tarde, en el Parque de Hernández, se repartieron golosinas entre ocho mil niños de los colegios y asilos de la capital. También a este acto asistieron el general García Valiño, el alcalde y otras autoridades. Por la noche, en el mismo lugar, se celebró una verbena en honor del Ejército, con asistencia de las mismas personalidades y numeroso público.—Cifra.

La «División Azul»

Aviso de la Jefatura Provincial de Milicias

Se ruega a los familiares de los voluntarios alistados en los banderines de enganche de esta plaza y que han marchado con la División expedicionaria, se personen en esta Jefatura, Avenida del Generalísimo Franco, 462, pral., por el siguiente orden: Día 22.— Aquellos cuyas iniciales del primer apellido están comprendidos entre A y D, ambas inclusive. Día 23.— Los comprendidos entre la C y la L, ambas inclusive. Día 24.— Los comprendidos entre la M y la P, ambas inclusive. Día 25.— Los restantes. Las horas de oficina serán de nueve a una y media.

Salida del último tren con voluntarios

San Sebastián, 20.— Anoche ha pasado el último núcleo de voluntarios de la División Azul. En la estación, a la una y media, se hallaban congregados numeroso público y todas las autoridades y jerarquías de la provincia, que tributaron una calurosa ovación y una cariñosa despedida a los valientes muchachos que marchan a luchar contra el comunismo soviético. También se hallaban en la estación del Norte la banda militar del regimiento de Infantería de guarnición en la ciudad y la de los Sindicatos, las cuales interpretaron los himnos del Movimiento. Al arrancar el tren se dieron muchos vivas a España, al Caudillo y mueras a Rusia.—Cifra.

* DIBUJO DECORATIVO

En casa puede usted aprender por correspondencia y máxima economía y comodidad a dibujar para todas las aplicaciones decorativas de la vida doméstica y profesional. Pida en seguida el prospecto gratis a BELPOST, Valencia, 617, «Sibiuda», Barcelona. Tl. 75358.

El gobernador civil ofrenda a la Virgen de Montserrat el emblema de la Falange con que le obsequió días pasados la Diputación Provincial

Primera Comunión de unos niños en Manresa y entrega de un donativo

En la Catedral de Manresa recibieron, el domingo, la primera comunión, 150 niños de «Auxilio Social». Al acto asistió el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Correa Véglisson; el delegado provincial de los Servicios Técnicos de Falange, camarada Cornet; el asesor religioso de «Auxilio Social», reverendo padre Dionisio Pérez; el jefe de personal de la Obra, camarada Guillermo Palau; el alcalde de Manresa, camarada Domingo Prunés, y el jefe de la Falange local, camarada Codina. Después del acto religioso, los pequeños fueron obsequiados con un espléndido desayuno en el comedor de «Auxilio Social». Antes de reanudar su viaje en dirección a Montserrat, el gobernador civil y jefe provincial hizo un donativo de 5.000 pesetas, destinado al Frente Comarcal de Juventudes.

En Montserrat

En la mañana del domingo se trasladó al Monasterio de Montserrat, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento señor Correa Véglisson, acompañado de camaradas de la vieja guardia. El numeroso público congregado en la plaza del Monasterio hizo objeto de un grandioso recibimiento a nuestra primera autoridad civil, que pasó seguidamente al interior del recinto sagrado, tomando asiento en el presbiterio. En otros lugares preferentes se instalaron el vicepresidente de la Diputación Provincial, señor Batlló; el consejero nacional y teniente de alcalde, camarada Aurelio Joaniquet, y los diputados provinciales señores Peray, Raventós y Trabat.

Oficio de pontifical el abad coadjutor P. Escarrá. Antes de celebrarse la ceremonia religiosa, el gobernador civil y jefe provincial hizo ofrenda a la Virgen de Montserrat del emblema de la Falange, regalado por la Diputación Provincial el viernes último. El abad mitrado, reverendo P. Marcet, expresó su satisfacción y la alegría que le proporcionaba aquel acto, no por lo que representa, en el aspecto material, la joya ofrendada, sino por el carácter simbólico de la acción. Terminó rogando a la Virgen que conceda su bienaventuranza a España, al Caudillo, a la Falange y a la ciudad de Barcelona.

A primera hora de la tarde, el señor Correa Véglisson y demás invitados fueron obsequiados con una comida íntima en el Monasterio.

A las cuatro de la tarde el gobernador civil y jefe provincial regresó a Barcelona.

Palabras del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento en un ágape de camaradería

El domingo, por la noche, los conductores y personal afecto a la V.ª Unidad de Abastecimientos y Transportes obsequió

a su jefe don Antonio Ruiz Morón con una cena de camaradería en justo homenaje de gratitud por el acierto de éste en el desempeño de su cargo. Presidió junto al agasajado, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, a quien tributaron entusiastas ovaciones y aplausos los automovilistas.

El señor Quintana leyó unas cuartillas en nombre de sus compañeros, exaltando el sentido del glorioso Alzamiento. A continuación dirigió la palabra a los reunidos el gobernador civil y jefe provincial, el cual empezó diciendo que le evocaban aquellos felices tiempos en que al mando de unidades de automovilismo se sumó entre los primeros al glorioso Alzamiento, cruzando poco después el Estrecho en el primer convoy.

Recuerda la mala fama que tenían entonces los automovilistas, que eran considerados como una simple unidad de lujo, pero al cabo de tres años de guerra y a la hora de la verdad, todos han reconocido su enorme importancia y la decisiva ayuda que han prestado durante nuestra Cruzada, porque a pesar de su origen este acto de obreros especializados, no se ha dado ningún caso de abandono y de los pocos que cayeron en manos de los rojos, ninguno sirvió con ellos. Esto en cuanto a lo militar. En el terreno civil, el secreto de que en la provincia de Barcelona no haya faltado pan ni un solo día, y de que en un solo mes se hayan podido repartir doce kilos de patatas por persona, único caso en España, se debe a la excelente organización de esta Agrupación de Automovilismo. «De primordial importancia —añadió— es por lo tanto vuestra misión, y no lo digo para halagaros, sino, al contrario, para exigir todavía más de vosotros. El transporte es el sistema arterial que permite hacer llegar a cada lugar y rincón de la Patria los medios necesarios para vivir. El menor fallo puede ocasionar graves trastornos a la provincia, es decir a España. El que no cuide de su material, el que obre con negligencia y no esté pendiente de su trabajo, el que no posea la virtud del automovilista, que es el amor propio de su profesión, no es digno de formar en filas y debe abandonar el servicio.»

El señor Correa Véglisson exhortó a todos a cumplir con su deber, conscientes de su responsabilidad y trabajando honradamente para que esta unidad automovil sea la base de partida de las poderosas unidades de este tipo que necesita España. «En los momentos de desfallecimiento no olvidéis a aquellos camaradas que en Teruel y otros frentes prefirieron morir cumpliendo con su deber a abandonar la cabina de su camión o de su automóvil. Tened siempre —terminó— este espíritu de cumplimiento del deber, de desinterés y de sacrificio, hasta la muerte, si es preciso, por España y por España. ¡Arriba España! ¡Viva Franco! ¡Viva España!»

Las palabras del gobernador civil y jefe provincial fueron recibidas con continuas ovaciones, y terminó el acto con el «Cara al Sol».

TEATROS

TIVOLI. - Anoche se celebró el festival a beneficio de la Sección Femenina

La Jefatura Provincial de Propaganda celebró anoche, en el Teatro Tivoli, un selecto festival artístico, organizado a beneficio de la obra social que realiza la Sección Femenina de la Falange. El acto consiguió un éxito absoluto, tanto por el numeroso y distinguido público que llenaba el teatro, como por la categoría del espectáculo, del más depurado refinamiento.

La parte central la ocupó la comedia musical de Ermanno Wolff-Ferrari «El secreto de Susana», ópera que fué estrenada en Barcelona hace ya muchos años y cuya reaparición en los carteles es acierto que no debemos regatear a los organizadores del festival de anoche. La música de Wolff-Ferrari, inspirada en los clásicos cánones de Mozart, pero connotadora de más moderna y amplia instrumentación, de limpias y dulces melodías, en las que la gracia resalta y se impone, tuvo por felices intérpretes al excelente barítono Raimundo Torres, joven cantante cuyas condiciones muestran en cada representación una mejor y más indiscutible calidad, y Amparo Vera, deliciosa soprano que pone en sus notas delicado sentimiento y buen estilo musical. El artil director fué ocupado, con la suficiencia que imprime a todas sus actuaciones por el maestro Sabater, de reconocido prestigio.

El recital de danzas españolas corrió a cargo de las dos estrellas de este arte: Trini Borrull —elegancia, adaptación absoluta a la música dulce y exacta expresividad— y Juan Magriñá, creador de excelente coreografía. En la parte final del programa figuró el «Lalale» en dos actos, música de Tomás y Tschalkowsky, instrumentada por C. Surinach-Wrokona, «La Centinela», en el que el arte en plena sazón de Juan Magriñá, tuvo por colaboradora la gracia juvenil de Luisa Serrano, Juanita Antón, Maruja Blanca, Montserrat Costa, Isabel Gómez, Montserrat Jui, Silvia Heus, Benita Homedes, Ivette Lahire, Francisca Nin, Paquita Porta, Fanny Sagrera, Anita Velasco, Dolores Ruseca, Rosario de Alba, Encarna Albert, Filo Felu, Carmen Mechó, Irina Palmer, Juanita Soler, Enriqueta Batllor, Pepita Heus, Nicole Heus, Elisa

Manlianova, Isabel Gómez, Emma Maleras, Fanny Sagrera y Anita Velasco. También participaron Antonio Ibañez, Francisco Ibañez y Juan de Tena. La orquesta, en esta parte del festival, fué dirigida por el maestro Obradors, de reconocidos méritos. El festival constituyó un verdadero éxito artístico. Al festival asistieron las autoridades y primeras jerarquías del Movimiento, y durante su transcurso fueron interpretados los Himnos nacional y del Movimiento.

VIDA SOCIABLE

BODA ARISTOCRÁTICA. — En el Castillo de Pedrola, propiedad de los duques de Villahermosa, se ha celebrado la boda de su hija Carmen Azlor de Aragón y Guillas, condesa de Molina, con don Alfonso Marqués de Zaballurru, marqués de Casa Tilly, hijo de los condes de Heredia-Spínola. Anfitrión el enlace el duque de Villahermosa y la condesa de Heredia-Spínola. Firmaron el acto como testigos, por parte de la novia, los duques de Luna, Miranda y Sotomayor, el marqués de Villamayor y los condes de Almodóvar y de la Unión y don Manuel Salamán. Y por parte del novio, los marqueses de Valdeavilla, Alava, Montañas y Villora y los condes de Ruiseñada, Vega Florida, Tilly y Tendilla (el primero de estos últimos es diputado provincial de Barcelona, como se sabe).

LA CORRIDA DE SANTIAGO. — A los diversos datos que, acerca de la corrida a beneficio de las viudas y huérfanos necesitados del Ejército, publicamos en ediciones anteriores, debemos añadir que pedrán la llave, a caballo, distinguidas señoras, y se ofrecerá a los matadores artísticas banderillas de lujo confeccionadas por muchachas de la sociedad barcelonesa.

No atormente su cara con grasas, la piel debe descansar; repósela con la crema limpiadora número 12 de Pimpinela. Un consejo Pimpinela.

Para los asiduos de esta sección, LUOIT ha creado Rialina, Champú Vegetal Oleoso.

* Si por la belleza impera la mujer, no puede ésta desdeshar los tratamientos de la CLINICA DE BELLEZA HELIA. Rambla de Cataluña, 5. Máximo exponente de distinción y asepsia.

RELIGIOSAS

LA FESTIVIDAD DE SANTIAGO APOSTOL

SOLEMNE BENDICION EN SAN ANDRES DE UNA IMAGEN DEL SANTO PATRON DE ESPAÑA.—El Centro Hermanidad Andrense ha organizado para el día 25 del actual, festividad de Santiago, varios actos religiosos y culturales, el primero de los cuales será a las 9.30 de la mañana, la solemne bendición de la imagen de Santiago Apóstol, en la que serán padrinos el Excmo. señor gobernador y jefe provincial del Movimiento don Antonio Correa Véglisson y la distinguida dama doña Pura Capel de Sáez. La imagen será llevada procesionalmente a la iglesia parroquial de San Andrés de Palomar, donde a las diez habrá un solemne oficio, en el que se cantará la misa del maestro Ribera por la capilla, de música de la parroquia, con la colaboración del barítono señor Ramón Coronadas. Terminada la santa misa, la eminente diva María Espinal cantará en honor del Santo el «Ave María», de Schubert. El reverendo monseñor Lisbona ensalzará las glorias del Santo. A las 11.30, bendición y descubrimiento de la lápida a la memoria de los Caídos por Dios y por España. A mediodía, concierto en la terraza del Centro, por la banda de la Bonanova, y por la tarde, a las seis, un festival de cantos y bailes populares, a cargo de la Rondalla del Centro Aragones y de la sección de bailes populares del Casal Católico de dicha barriada.

INDICADOR PIADOSO

Mes consagrado al Santísimo Corazón de Jesús
SANTOS DE HOY, día 22.—Santa María Magdalena, penit.; Santos Cirilo, ob.; Teófilo, Menelao y Platón.
SANTOS DE MAÑANA, día 23.—Apollinar, ob. y mr.; Benigno, cist.; Santos María, Gracia y Primitiva, vgs. y mrs.; Rómula, Redemota y Erundina, vgs.

MUSICA

La Banda Municipal

La Banda Municipal, dirigida por el maestro Bonell, dará un concierto nocturno el próximo jueves, día 24 del corriente, a las diez y media en punto en el solar de la calle de la Canuda, interpretando el siguiente programa: Primera parte: «La Arlesiana», Bizet. Segunda parte: «Mignon» (obertura), Thomas; «Danzas húngaras 5 y 6», Brahms; «Invitación al Vals», Weber; «La Verbena de la Paloma», Bretón.

MARITIMAS

IMPORTANTES CARGAMENTOS DE CARBON LLEGADOS AL PUERTO. — Con sendos cargamentos completos de carbón, han llegado al Puerto los vapores «Astur», procedente de Melilla; «Castillo Figueras», de Avilés; «Santiago López», de San Esteban de Pravia, y «Castillo Daroca», de Gijón, de los cuales pasaron a descargar el combustible de que han sido portadores en los muelles de Poniente, paramento Norte, los dos primeros, y en el de San Beltrán, los otros dos.

OTROS BUQUES LLEGADOS. — Procedente de Huelva, con cargamento de pirita, entró el vapor «Apolo»; de Valencia, con carga general, el vapor «Monte Castelo»; y en lastre, el vapor «Sac núm. 7».

OFICINA DEL DETALL DE LA COMANDANCIA MILITAR DE MARINA. — En la citada oficina de la Comandancia Militar de Marina, Vía Layetana, 4, primero, se interesa la inmediata presentación de los siguientes señores: don Francisco Codina Puchol, don Diego Fuster Piñero, don Isaias Figuera Herrero, don Juan Ros Mañé, doña Carmen Restol, Iudofia, don Manuel Llopert, Grillón, Obras y Construcciones, Compañía Anónima Mercantil Productos Suelos, Sociedad Mercantil Bofill y Otín, don Juan Lladó Gill y don Joaquín Agustina García, los cuales deberán informar sobre los buques de sus respectivas propiedades.

ESCOLARES

ESCUELA SOCIAL DE BARCELONA — Convocatoria de exámenes. — Quedan convocados todos los alumnos que no hayan verificado las pruebas de fin de curso para el día 23 del corriente, a las siete de la tarde.

SECCIÓN PROVINCIAL DE SELECCION Y PROTECCION ESCOLAR PARA LA ENSEÑANZA MEDIA (Provincia, 197. — Instituto «Maragall»). — Concurso de Becas 1941. — En el tablón de anuncios de los Institutos de Enseñanza Media, de la provincia, se ha fijado la convocatoria de dicho concurso, y en el que se detalla las condiciones de admisión, plazo y demás detalles.

NOTAS VARIAS

UN VINO DE HONOR El próximo día 24 con ocasión de la verbena de Santiago, se celebrará a las ocho y media de la noche, en el restaurante «Rigat», un vino de honor que, con motivo de la inauguración de un monumental anuncio luminoso en la Plaza de Cataluña, ofrece don Ricardo de Churrucá y Dotres, en nombre de la Casa Osborne, de Puerto de Santa María.

POSTALES

DE TODAS CLASES — EL MEJOR SURTIDO ESTAMPERIA RELIGIOSA - CROMOS - LAMINAS CUADROS A LA INGLESA, TODOSTAMAROS CASA MIRET - PETRITXOL, 7 MAYOR Y DETALL (junto a Sala Parés)

† Rogad a Dios en caridad por las almas de D. EDUARDO STERN CASTELL, Abogado, caído por Dios y por España, el 13 febrero 1937, y de su hijo D. EDUARDO STERN SEGUI, Estudiante de Derecho, fallecido cristianamente en Castellterçol, el 30 del pasado junio, a la edad de 20 años. (E. P. D.) Sus afligidos: esposa y madre doña Josefina Seguí, madre y abuela doña Buenaventura Castell, viuda Stern; hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás familia, al recordar a sus amistades tan dolorosas pérdidas, les ruegan les tengan presentes en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales que, para el eterno descanso de sus almas, se celebrarán mañana miércoles, día 23, a las diez y media en la capilla del Santo Cristo de Lepanto, de la santa Iglesia Catedral basílica, por cuyo piadoso favor les quedarán muy agradecidos. El Excmo. e Ilmo. Sr. obispo, A. A. de Barcelona, concede indulgencia.

† Don ANTONIO LUCIA VICH ha fallecido a la edad de 69 años habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.) Sus afligidos: esposa Antonia Vives, hijos José y Ramón, hijas políticas María Rosa Figueras y Mercedes Noquera, nietas María Rosa y Mercedes, hermanas, hermanos políticos, sobrinos, demás familia y las Razones sociales ANTONIO LUCIA VICH y RAMON LUCIA, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Gerona, núm. 87, hoy martes, a las cuatro de la tarde, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de la Purísima Concepción, y después al Cementerio de Las Cortes. No se invita particularmente

† Don Emilio Guañabéns y Jané falleció el día 27 del pasado junio, a la edad de 80 años, habiendo recibido los Auxilios Espirituales (E. P. D.) Sus afligidos: esposa D.ª Francisca Gendrau Pernal, hijos, yernos y nietos emparentados y demás familia (presentes y ausentes), al recordar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a las misas que en sufragio de su alma, tendrán lugar mañana miércoles, día 23, a las nueve y media en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Pilar (Casanova, 230), por cuyo piadoso acto les quedarán sumamente agradecidos. El duelo se da por despedido. No se invita particularmente. El Excmo. e Ilmo. Sr. obispo de Cartagena, A. A. de Barcelona, ha concedido indulgencia.

† D. José Oriol Romaní Oliva ha fallecido a la edad de 29 años habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.) Sus afligidos: esposa Catalina Medina, padres Juan y Buenaventura, padres políticos Pedro Medina y Catalina Piña, abuelos políticos, hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos, demás familia, la señorita María Alfonso y las Razones sociales CAVAS IBERIA, SOLARES Y EDIFICACIONES, S. A., y GOMAS MEDINA, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Consejo de Ciento, núm. 280, hoy martes, a las once de la mañana, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Angeles, y después al Cementerio del Sudoste. No se invita particularmente

† LA SENORITA ANGELA COCH MARTI ha fallecido a la edad de 24 años habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica (E. P. D.) Sus afligidos: padre, abuelo paterno don Bartolomé Coch, abuela materna doña Dolores Plantada, viuda Martí; hermanita, tíos, primos, los jóvenes José M.ª Jeremías Roger y Rafael Ferrer Fló, al participar a sus amigos y conocidos tan irreparable pérdida, les suplican le tributen un recuerdo en sus oraciones y se sirvan asistir a la casa mortuoria, calle Alta de San Pedro, núms. 31 y 33 (Pasaje Industria, hoy, a las cuatro de la tarde, para acompañar el cadáver a la iglesia parroquial de San Francisco de Paula, y después al Cementerio Nuevo. No se invita particularmente